



La Universidad premia un trabajo de investigación sobre el dolor

E. A. S.
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca entregó el Premio Fundación Grünenthal a la Investigación en Dolor 2011 a un equipo formado por cuatro investigadores de la Universidad de Cádiz y Cambridge. El trabajo premiado demuestra el papel de la proteína HCN2 en las neuronas nociceptivas, aquellas que transmiten el dolor.

El galardón, dotado con 6.000 euros, es convocado por la Fundación Grünenthal y la Cátedra Extraordinaria del Dolor Fundación Grünenthal de la Usal, con la finalidad de fomentar y promover la investigación científica en el campo del dolor, tanto agudo como crónico, permitiendo mitigar las importantes repercusiones de sufrimiento y deterioro de calidad de vida de los pacientes. ■